
«SOY AMBICIOSO EN QUE EL NIVEL DE VIDA DE LOS CIUDADANOS DE 
GUADALAJARA SE VAYA CONSOLIDANDO Y VAYA HACIA ARRIBA»

soy ambicioso para conse
guir el mejor asentamien
to de mi partido, la mayor 
base social del mismo, 
con buenos dirigentes en 
los distintos campos. Por 
supuesto soy ambicioso 
en que el nivel de vida de 
los ciudadanos de Guada- 
lajara se vaya consolidan
do y vaya hacia arriba.

-¿Francisco Torney vi
ve obsesionado por algo?

-Tengo una obsesión, 
que es la de contribuir a 
poner las bases necesarias 
para crear empleo y-erra- 
dicar el paro en la provin
cia. Por otra parte, trabajo 
por cambiar las condicio
nes de vida de la familia, 
núcleo principal de la so
ciedad, buscando la máxi
ma protección. Eso signi
fica mejorar la Educación, 
que no se desmembre la 
familia porque los hijos 
tienen que salir a estudiar 
fuera; que se mejoren los 
aspectos sanitarios, crean
do los centros de salud ne
cesarios y con las cuotas 
más altas que se puedan 
lograr,... Luego vendrá la 
cultura del ocio, que es al
go más accesible. Esto es 
lo que me ha animado a 
mí desde puestos políticos 
y ésta es la obsesión que 
tengo. Una sociedad libre, 
europea y liberal, tiene 
que ir cambiando si quiere 
progresar.

-¿Cómo Gobierna us
ted la Diputación?

-Yo empleo mucho 
tiempo en hablar con los 
colaboradores y los com

pañeros. No soy una per
sona que me guste los cor
sés en la vida. Me gusta 
más el convencimiento 
que la imposición.

-¿Cómo son las rela
ciones con el PSOE?

-No sé si existen las 
relaciones. Nosotros los 
mencionamos poco, la 
verdad y ellos cuando lo 
hacen es a título indivi
dual y descalificándonos 
personalmente. Todo lo 
centralizan en mi persona 
y resulta que los resulta
dos son cada día más ópti
mos. Algo tendrá el agua 
cuando la bendicen. En 
otros tiempos hubo rela
ciones de adversarios que 
eran buenas y saludables; 
la prepotencia del PSOE 
trajo un trato que ahora 
mismo no existe.

-El PP tiene que hacer 
muchas veces uso de su 
mayoría para aprobar 
Planes provinciales, pre
supuestos,...

-Desde este sillón he 
intentado muchas veces 
consensuar los Planes pro
vinciales, los presupuestos, 
y mil proyectos más.
PSOE e Izquierda Unida 
tienen que entender que no 
son el gobierno de la Dipu
tación. A la oposición se 
les ha dado las participa
ciones necesarias y los des
pachos han estado abiertos 
para exponer ideas.

-La Diputación se 
mueve en un margen de 
deuda considerable...

-No hombre, no. Está 
explicado en Plenos por

activa y por pasiva. Ahora 
mismo firmaba y saltarían 
de locura todos los espa
ñoles si lo equivalente a 
este Diputación estuviese 
en toda España. La nues
tra es una Diputación pe
queña en recursos y con 
muchos pueblos peque
ños. Nuestra deuda es de 
4.000 millones de pesetas, 
no de 10.000 como dice la 
oposición, que incluso 
viene de antes de estar yo 
de presidente. Hemos 
conseguido refinanciar 
deudas. Créditos que tení
amos al 14 o al 16% he
mos podido bajarlos al 10 
y al 11%, creo que es una 
buena gestión. Luego hay 
unas cuentas de tesorería 
fruto de la recaudación de 
impuestos, que son algo 
más de 1.000 millones, 
que es deficitaria y es in
solidaria por parte de los 
ayuntamientos socialistas 
que se han retirado. Los 
que afirman que la Dipu
tación, si fuese una em
presa privada estaría que
brada, no tienen ni idea de 
como funciona la econo
mía o las empresas; es fal
ta de formación. Siempre 
lo he dicho: dada la idio
sincrasia que tienen las di
putaciones españolas, pre
fiero adelantar los servi
cios aunque adeude la Di
putación, porque la Dipu
tación no tiene por qué re
cargar directamente al 
ciudadano.

-¿Qué problemas ve el 
presidente de la Diputa
ción en la ciudad de Gua-
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dalajara?
-La cercanía a Madrid 

tiene unos pros y unos 
contras; un beneficio para 
el ciudadano, porque está 
muy cerca la capital, con 
todas sus ventajas y, por 
contra la pérdida de iden
tidad de una capital de 
provincia. Aquí hay pocos 
foros de cultura y opinión 
que marquen la vida y la 
idiosincrasia de una ciu
dad. La cercanía de Alcalá 
de Henares también tiene 
su influencia. Nosotros 
trabajamos porque las co
municaciones mejoren y 
porque aumenten el nú
mero de facultades en el 
campus de Guadalajara. 
Tengo un proyecto muy 
interesante, que llevo mu
cho tiempo trabajando y 
que hace relación con la 
vida universitaria: que la 
Universidad de Alcalá de 
Henares sea una universi
dad de dos comunidades 
autónomas, estando muy 
claras las delimitaciones 
de terrenos. El mapa auto
nómico no tiene que difi
cultar la vida del ciudada
no. El problema del paro 
es algo por lo que estamos 
trabajando mucho, aunque 
las tendencias indican 
que, con el tiempo, el ac
ceso de a un puesto de tra
bajo va a costar mucho y 
con menos de 25 años va 
a ser imposible encontrar 
empleo. En este aspecto 
tenemos grandes proyec-' 
tos, muchos de ellos plas
mados en el programa 
«Villas y Tierras».

El Partido Popular regional confía plenam ente en la persona de Francisco Tomey.
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